
 
Frau Gajdzinski erläutert ausführlich die Kindergartenbedarfsplanung für die Jahre 2017 und 
2018. Herr Funke, Amtsleiter Schule, Kultur & Sport, erläutert, dass die Bedarfe für Kinder ab 3 
Jahren ausreichend sind, die der Unter 1-Jährigen jedoch von 16% auf 32% steigen. 
Frau Ebbinghaus führt an, dass die Zahlen möglicherweise, aufgrund von Beratungen der 
Kindergärten, verfälscht sein könnten. Herr Funke entgegnet, dass diesbezüglich Gespräche mit 
den Leitungen der Kindergärten geführt werden sollen. Die Ergebnisse der Gespräche werden 
im nächsten Ausschuss vorgetragen. 
 
Die Beschlussvorlage der Verwaltung wird sodann durch den Vorsitzenden zur Abstimmung 
gebracht.  


